



LAS PLAYAS DE ROTA LUCEN SUS BANDERAS Y GALARDONES DE CALIDAD

El Alcalde de Rota, que agradeció la labor de todos los que colaboran con el Ayuntamiento para obtener estos galardones, resaltó que la playa de la Costilla es la única de Andalucía que ha conseguido estos cinco galardones

Las banderas de calidad obtenidas por la localidad ondean desde este sábado día 11 de julio en la playa de la Costilla, donde se llevaba a cabo el acto de izada de las banderas de la “Q” de Calidad Turística que certifica el Sistema de Gestión de uso público de las playas; la EMAS que certifica el Sistema de Gestión Medioambiental; la ISO 14001 de Gestión Medioambiental; la ISO 9001 de Gestión de Calidad; y la Bandera Azul de los Mares Limpios de Europa.

Ante una playa y un paseo marítimo repleto de público, y la presencia del personal de Playas y de Protección Civil, se celebraba este importante acto, que estuvo presidido por el Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, y que contó con la presencia de miembros del equipo de Gobierno, de la Corporación municipal y diversas autoridades locales.

En su intervención el delegado de Playas, José Luis Luna, resaltó que con este acto de izada de las banderas de calidad se “escenifica y pone de manifiesto el duro trabajo que realiza el Ayuntamiento, la Delegación de Playas, así como todo el personal de Playas y de Protección Civil”.

El delegado quiso aprovechar la oportunidad para desear a todos que disfruten de las playas y pedir a vecinos y turistas su colaboración para que las playas de la ciudad sigan manteniendo estos importantes galardones de calidad.

Tras las palabras del delegado el personal de Playas y Protección Civil acercó las banderas hasta los mástiles bajo los sones del himno de Andalucía, interpretado por la Banda Municipal de Música “Maestro Enrique Galán” para proceder a la izada de los galardones de calidad.

Así, la Q de Calidad fue izada por el delegado de Playas, José Luis Luna; la bandera EMAS, por Felipe Márquez como presidente de la Mancomunidad de Municipios de la Bahía de Cádiz; la Bandera Azul, por el comandante de puesto de la Guardia Civil, Ramón Harana Izquierdo; la ISO 14001, por Mercedes Carrascal Ramos, como responsable del cuerpo de voluntarios de Protección Civil; y la ISO 9001, por el jefe de la Policía Local, José Luis Mesa.

Tras la izada de las banderas y galardones mientras sonaba el himno de España, tomaba la palabra el Alcalde de la ciudad, Lorenzo Sánchez Alonso, para agradecer la presencia de todo el público en este acto, con el que tal y como se reflejó en la izada, “queremos dar las gracias desde el Ayuntamiento de Rota a todas las personas que trabajan y se dedican al servicio del Ayuntamiento y de la ciudadanía, por haber contribuido a obtener estos galardones de calidad”.

Lorenzo Sánchez señaló que para el Ayuntamiento es una “gran satisfacción” poder celebrar este acto de banderas en la playa de la Costilla que es “la única playa de Andalucía que cuenta con estos cinco galardones”, y seguir trabajando para que todas y cada una de nuestras playas cuenten con ellos.

El Alcalde de Rota insistió en resaltar que estas certificaciones y galardones son “fruto del trabajo y esfuerzo de todas las personas que trabajan y colaboran con el Ayuntamiento de Rota” y concluyó su intervención deseando a todos un feliz verano.

Rota, 13 de julio de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tif: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es